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Às oito horas e trinta minutos do dia dezesseis de março do ano de dois mil e vinte e cinco, 
no auditório do Colégio Estadual da Policia Militar de Goiás, unidade Hugo de Carvalho 
Ramos, localizado na Av. E, Qd B11, nº 600 Jardim Goiás, cidade de Goiânia-GO, CEP 
74810-030 deu-se início a Trigésima Primeira Assembleia Escoteira Regional da União 
dos Escoteiros do Brasil - Região de Goiás, CNPJ 33.788.431/0013-57, sediada na 
Rua 74, Nº 271, Edifício Rotterdan, Térreo, Bairro Centro, Município de Goiânia, 
Estado de Goiás, CEP 74045-020. Tomou a fala o Diretor Presidente da União dos 
Escoteiros do Brasil - Região de Goiás, José Caetano de Brito Júnior, dando as boas-
vindas aos presentes. Em seguida apresentou a composição da mesa, sendo, Marcus 
Vinicius Ribeiro Lima, Presidente da Assembleia, que convidou Abimael da Silva Souza 
para secretariar os trabalhos, estes foram aprovados por unanimidade. Em seguida foi 
passada a palavra para Marcus Vinicius Ribeiro Lima, que agradeceu a eleição e 
destacou a importância da presença de membros juvenis nesta reunião. Pautou que o 
primeiro ato decisório seria a deliberação sobre o direito ao voto dos delegados eleitos 
pelos seguintes grupos escoteiros: Grupo Escoteiro Polivalente 3GO, Grupo Escoteiro 
Eleotério Novaes 7GO e Grupo Escoteiro Arara Azul 15GO, porque os mesmos que 
enviaram a documentação fora do prazo. Marcus Vinicius Ribeiro Lima destacou que por 
ser um assunto de deliberação, será necessário aguardar o período de credenciamento 
dos delegados que se encerra às 9h00. Informou que os representantes dos referidos 
grupos têm direito a palavra para buscar a autorização da Assembleia ao voto de seus 
delegados. Robson Ferreira da Cunha 3GO relatou a existência de um problema no 
Estatuto do Grupo Escoteiro Polivalente 3GO, o qual estabelece que a Assembleia do 
Grupo deve ocorrer anualmente no mês de março. No entanto, esse requisito estatutário 
gera a impossibilidade do cumprimento do prazo de trinta dias de antecedência para o 
envio da ata a Assembleia Regional. Informou que, no ano corrente, a Assembleia do 
Grupo ocorreu no primeiro final de semana de março e que, em anos anteriores, a ata da 
assembleia do ano precedente sempre foi encaminhada dentro do prazo. Entretanto, por 
motivos desconhecidos, tal procedimento não foi realizado este ano. Destacou que o 
Grupo Escoteiro Polivalente 3GO mantém seu funcionamento regularizado, com a 
prestação de contas realizada dentro do prazo legal. Ressaltou ainda que essa prestação 
de contas é feita de forma contábil há mais de quatorze anos e que a documentação 
encontra-se devidamente aprovada, com todas as certidões negativas regularizadas e 
disponíveis para consulta na Receita Federal. Por fim, reconheceu que, apesar das 
explicaçõesJ prestadas não há justificativa para o envio extemporâneo da ata. José 
Caetano de Brito Júnior ressaltou que, em nenhum momento, houve questionamentos 
quanto à idoneidade ou legalidade da documentação, mas apenas quanto ao seu envio 
fora do prazo estabelecido. Destacou que a questão em debate refere-se exclusivamente 
à necessidade de cumprimento dos prazos para o envio da documentação por todos os 
Grupos Escoteiros. Passada a palavra a Matheus Lenza e Silva 15GO, ele enfatizou que 
esta reunião deve ser tratada com seriedade, ressaltando que o descumprimento de 
prazos transmite uma mensagem equivocada dentro da Instituição. Acrescentou que 
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ficou surpreso com a possibilidade de abertura da votação, mencionando que, ao ser 
informado sobre a perda dos votos pelo Grupo Escoteiro Arara Azul 15GO, retornou à 
sua diretoria e aos delegados, assumindo a responsabilidade pela situação. Esclareceu 
que a barreira enfrentada pelo seu grupo não estava relacionada ao prazo de envio da 
documentação, mas sim à expiração do certificado de funcionamento do grupo, o qual 
exigia um ajuste no sistema Paxtu. Informou que essa regularização já foi devidamente 
concluída, permitindo ao grupo a realização de atividades. Com a palavra, o Presidente 
da Assembleia Marcus Vinicius Ribeiro Lima informou que até o momento há 31 (trinta e 
um) delegados estavam presentes e que independente de terem ou não entregue a 
documentação no prazo, a Assembleia é soberana. Lucimar Gomes Ferreira conduziu o 
momento de espiritualidade. Com a palavra de volta o presidente da Assembleia reforçou 
que o fim do credenciamento dos delegados se aproximava e adiantou a votação da 
Comissão de Escrutínio. Foram apresentados os seguintes candidatos: Simone Couto de 
Araújo 8GO, Alvisney Souza Alves De Oliveira 54GO, Ilvia Oliveira 9GO, Eugênia Victoria 
Duarte Carlos de Souza Tolentino 9GO, sendo essas aprovadas por unanimidade. 
Marcos Vinicius Ribeiro Lima registrou a presença do Grupo Escoteiro Lobo de Gubbio, 
fundado recentemente e parabenizou o trabalho do Pe. Gester  junto a fundação deste e 
do Grupo Escoteiro Salesiano Sagrado Coração de Jesus 52GO. O Presidente informou 
a finalização do credenciamento. Pontuou a presença de 32 delegados com direito a voto, 
exceto os seguintes grupos escoteiros: Grupo Escoteiro Polivalente 3GO, Grupo 
Escoteiro Eleutério Novaes 7GO e Grupo Escoteiro Arara Azul 15GO. Realizada a 
votação com o fito de avaliar a participação dos delegados daqueles grupos nessa 
Assembleia, foi contabilizada a aprovação sendo registrados 18 (dezoito) votos a favor, 
11 (onze) votos contrários e 2 (duas) abstenções. Em seguida Marcos Vinicius Ribeiro 
Lima pediu aos delegados que promovessem o devido credenciamento. Após o 
credenciamento informou à Assembleia a presença de 42 (quarenta e dois) delegados 
com direito a voto. O Presidente da Mesa fez a leitura do edital de convocação. Informou 
que os Assuntos Gerais serão acrescentados à lista no horário de intervalo desta reunião. 
Em seguida, Jose Caetano de Brito Junior, Diretor Presidente Regional, apresentou 
o relatório de atividades realizadas no ano de 2024, destacou a participação da maior 
delegação de Goiás em Jamborees Nacionais. Em seguida Sandra Maria Chaves 
Machado, Diretora Financeira Regional, apresentou o balancete e prestação de contas 
referente ao ano de 2024. Posteriormente Jose Caetano de Brito Junior, fez a leitura do 
parecer da comissão fiscal, logo após a aprovação da prestação de contas foi colocada 
em votação sendo aprovada com 35 (trinta e cinco) votos a favor e 6 (seis) abstenções. 
Foi informado à assembleia que a inscrição para os temas a serem tratados na pauta 
para os Assuntos Gerais deverão ser feitos durante o intervalo do lanche que se iniciou 
no momento desta fala. Após o intervalo do lanche que ocorreu entre as 10h00 e às  
10h30, foi dada continuidade às atividades da Assembleia, através da votação para 
eleger os delegados que irão representar a Região de Goiás junto à Assembleia 
Escoteira Nacional 2025. Foram enviadas 5 candidaturas prévias. No momento da 
apresentação dos candidatos, Danilo Lobo Mecenas retirou a sua candidatura. Foram 



3 
Rascunho Ata da 31ª Assembleia Escoteira Regional - 2025.docx 

apresentados então os seguintes candidatos: Abimael da Silva Souza, Jose Caetano de 
Brito Junior, Marcos Vinicius Ribeiro Lima e Patrícia de Albuquerque Sobreira. Após 
apresentação pessoal, foram eleitos na seguinte ordem: Jose Caetano de Brito Junior 
(15 votos) 1º Titular, Patrícia de Albuquerque Sobreira (14 votos) 2º Titular, Marcos 
Vinicius Ribeiro Lima (10 votos) 1º Suplente e Abimael da Silva Souza (3 votos) 2º 
Suplente. Em seguida foi apresentado o candidato a candidatura ao Conselho de 
Administração Nacional, Jose Caetano de Brito Junior, que após apresentação pessoal, 
foi eleito com 41 (quarenta e um) votos a favor. Em seguida foi apresentada a chapa 
única para eleição da nova Diretoria Regional, com os seguintes candidatos: Isabelly 
Castro Da Silva e Santos, ao cargo de Diretora Presidente, João Batista Peres Júnior, 
ao cargo de Diretor Vice-Presidente, Dayanna Cristine Gomes Rosa Bezerra, ao cargo 
de Diretora de Métodos Educativos, Luana Oliveira De Souza Jorge  ao cargo de Diretora 
Adjunta de Métodos Educativos, Eugenia Victoria Duarte Carlos de Souza Tolentino 
cargo de Diretor Administrativo Financeiro, Ivan Nivaldo Pickler ao cargo de Diretor 
Administrativo Financeiro Adjunto, Simone Gomes da Cunha ao cargo de Diretora 
Secretária e Sophia Ribas Renner de Sousa ao cargo de Diretora Secretária Adjunta, 
após apresentação pessoal e breve resumo do plano de trabalho, o Presidente da Mesa 
abriu a votação. A chapa candidata a nova Diretoria Regional da União dos Escoteiros 
do Brasil - Região de Goiás para o triênio 2025-2028 (16/03/2025 a 16/03/2028) foi eleita 
com 41 (quarenta e um) votos favoráveis. Em seguida passou-se a votação da Comissão 
Fiscal Regional para o triênio 2025-2028 (16/03/2025 a 16/03/2028). Jose Caetano de 
Brito Junior relatou que, em anos anteriores, adotou-se a prática de que os 
candidatos a Comissão Fiscal acordam entre si quem assumiria as posições de titular 
e suplente. Posteriormente, essas definições são submetidas à validação da 
Assembleia, evitando a necessidade de votação formal para a composição do grupo. 
Assim foi apresentada a seguinte composição para a Comissão Fiscal Regional para o 
triênio 2025-2028: Danilo Lobo Mecenas ; 1º Titular; Marcus Vinicius Ribeiro Lima ; 2º 
Titular, Margarete Da Rocha Medrado , 3º Titular, Gabriel Vinicius Pereira Guimaraes,  
1º Suplente, Luciano Bordiga Vieira 2º Suplente; Bárbara Morais Arantes , 3º Suplente 
que após apresentação pessoal foi eleita com 41 (quarenta e um) votos a favor e 1 (uma) 
abstenção. Em seguida no mesmo formato foi apresentada a seguinte composição para 
a Comissão de Ética e Disciplina Regional: Hellen Virginia de Azevêdo 1º Titular, 
Andrielly Nunes de Oliveira 2º Titular; Tiago Jose Barboza 1º Suplente, Cesar Alexandre 
Aoki Cerri 2º Suplente, Ellison Di Rodrigues 3º Suplente, após apresentação pessoal dos 
candidatos foi eleita com 41 (quarenta e um) votos a favor e 1 abstenção. Passou-se a 
pauta de assuntos gerais. José Caetano de Brito Junior prestou homenagem à Rafael 
Rocha de Macedo, presidente da Diretoria Executiva Nacional, no período de 2019 a 
2022, entregando-lhe a moeda de número 070 de 100 moedas produzidas em 
comemoração ao Centenário da União dos Escoteiros do Brasil celebrado em 2024. 
Prestou homenagem também aos membros da Diretoria Regional e Coordenadores de 
Equipes Regionais, leu mensagem da diretoria em agradecimento. Em seguida Marcus 
Vinicius Ribeiro Lima homenageou com a entrega da comenda Lobo Guará de Prata à 
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José Caetano de Brito Junior pelos serviços prestados à União dos Escoteiros do Brasil 
– Região de Goiás. Em seguida foi feito a entrega do “Troféu Grande Mamute” para 
Robson Ferreira da Cunha e Pollyanna de Sousa Gomes e uma homenagem feita por 
suas filhas. Marcus Vinicius Ribeiro Lima conduziu a renovação de promessa e posse 
dos eleitos nesta assembleia e conduziu a saudação à Bandeira Nacional. Às 13h05, o 
presidente da assembleia, declarou como encerrada a Trigésima Primeira Assembleia 
Escoteira Regional, que vai assinada por mim e pelo presidente da mesa. 

 

_________________________________________   

Abimael da Silva Souza – Primeiro Secretário 

 

_________________________________________   

Marcos Vinicius Ribeiro Lima – Presidente 
 


